

Noé réveillonne à la maternité

Quatre bébés ont vu le jour à Vesoul juste avant le passage à 2016. Parmi eux, Noé a pointé le bout de son nez avec trois semaines d'avance.

Noé Petitjean était pressé de venir au monde. Ses parents attendaient son arrivée autour du 20 janvier mais mardi soir, tout s'est accéléré. « J'ai senti qu'il allait arriver plus tôt que prévu », raconte sa maman, Loïsse Monneret.

Mercredi après-midi, des contractions la décident à rejoindre l'hôpital. Fausse alerte, elle rentre chez elle. Mais dans la soirée, la poche des eaux se rompt. Retour à la maternité, où le travail dure toute la nuit. À 11 h 06, le 31 décembre, Noé dévoile sa jolie frimousse et pousse son premier cri. Le premier enfant du couple, 3,5 kilos pour 50 cm, est en pleine forme.

La maman, qui se remet de



■ Noé, superbe bébé de 3,5 kilos pour 50 cm, est venu au monde le 31 décembre vers 11 h. Ses parents, de Froideconche, sont aux anges.
Photo Dominique ROQUELET

ses émotions, est juste « heureuse ». « Ça change la vie », sourit-elle. Aurélien Petitjean, le papa, confirme : « C'est du plaisir, du bonheur », lâche-t-il tout souri-

re. Le couple se prépare maintenant à rentrer à Froideconche, où tout est prêt pour accueillir Noé. On leur souhaite le meilleur à tous les trois.

L'année 2015 s'est terminée en beauté pour les équipes de la maternité. « Nous avons eu quatre naissances le 31, qui se sont toutes bien passées », raconte Pascale

Nardi, une des sages-femmes qui était de service. Juste avant 20 h, ce sont des jumeaux qui sont venus au monde. Un garçon et une fille qui portent à 1.147 le nombre de naissances enregistrées l'an dernier à Vesoul. C'est mieux qu'en 2014 : cette année-là, 1.124 bébés avaient vu le jour à la maternité du centre hospitalier.

Imran, le premier bébé de 2016

Le 1^{er} janvier, vers midi, c'est Imran Calimia qui est devenu le premier bébé de l'année en Haute-Saône. Sa maman était arrivée la veille vers 14 h à la maternité. Hier matin, le personnel médical a décidé de procéder à une césarienne pour mettre au monde le petit garçon, qui se porte bien.

Pendant que la maman, Hakima, récupère, le portable du papa, Jacky, n'arrête pas de sonner pour des messages de félicitations. Nous adressons à notre tour tous nos vœux de bonheur au jeune couple vésulien et à leur bébé.

Guillaume MINAUX